

Poco Falta a Argentina Para que sea una Democracia, Dice Viola

WASHINGTON, D. C., 13 de julio. (AP). — El Presidente argentino Roberto E. Viola, en una defensa de la política de su gobierno en el campo de los derechos humanos, dijo que Argentina se encuentra ya "dentro de un sistema democrático; algunos factores faltan aún, pero de todos modos creemos que estamos en una democracia".

Viola dijo que ningún argentino fue asesinado mientras se encontraba bajo la custodia del Estado, y que la preparación de una lista definitiva sobre las personas desaparecidas en ese país resultaba difícil debido a la complejidad del problema.

Las expresiones de Viola están contenidas en una entrevista que publica el semanario "Time", con una larga nota sobre la situación en ese país titulada: "Viviendo con Fantasmas: Los Desaparecidos y las Acusaciones de Nazismo Acosan a los Militares".

La nota se basa en las acusaciones del periodista Jacobo Timerman, que en un reciente libro señaló la existencia de un alegado nazismo en las fuerzas de seguridad que participaron en el aplastamiento de la insurrección que afectó a ese país.

El libro subió la semana pasada al quinto lugar entre los diez más leídos en Washington, y se mantuvo octavo de la lista nacional.

La paradoja del libro, señala la revista, "es que el reactivar el interés en Argentina pudiera estar tornando más grave la represión... la evocación del nazismo suscita uno de los mayores temores de los militares: que algún día deban responder ante una corte por las atrocidades durante la guerra sucia".

Viola sostuvo que las muertes producidas en ese proceso fueron en lucha abierta, y que hubo "bajas tanto en el sector insurreccional como en las fuerzas públicas".

Al preguntársele sobre el tiempo que tomaría el retorno a la democracia, Viola dijo que "nosotros creemos que ya estamos dentro de un sistema democrático; algunos factores faltan aún, pero de todos modos creemos que estamos en una democracia. Lo decimos porque creemos que los dos factores fundamentales de la democracia, la libertad y

la justicia, están vigentes en nuestro país. Es cierto que hay algunos condicionamientos en relación a la actividad política sindical, pero no se infringe la libertad individual de una manera sobresaliente".

SANCIONAN AL ALMIRANTE MASSERA

BUENOS AIRES, 13 de julio. (AFP). — El almirante Eduardo Emilio Massera, ex comandante en jefe de la Armada argentina y ex integrante de la Junta Militar de Gobierno, fue sancionado con un arresto de 10 días, según informaron fuentes allegadas al marino.

Massera cumplirá el arresto a partir de mañana en la base naval Azopardo, ubicada en la localidad de Azul, a unos 350 kilómetros al suroeste de Buenos Aires, precisamente en el mismo sitio en que cumplió parte de su detención la ex Pre-

sidenta María Estela Perón.

A pesar de que las fuentes no revelaron el motivo de la sanción impuesta por el Comando de la Armada, se vincula la misma a la prohibición de circular en todo el país, decidida la semana pasada, de la publicación quincenal que apoyaba "Cambio para una Democracia Social", en cuyo último número criticó severamente la política económica del gobierno, así como las inciertas salidas democráticas que presupone la continuación de la filosofía aperturista esbozada durante la gestión del ex Presidente general Jorge Videla.

Tampoco se descarta que el arresto haya sido motivado por las declaraciones de Massera restando importancia a manifestaciones del comandante en Jefe del Ejército, general Leopoldo Galtieri, apoyando decididamente la gestión del jefe de Estado, general Roberto Viola.

EXCELSIOR

Fuerte Reconvención del Gobernador de Madrid a Guardaespaldas de "Isabelita"

MADRID, 13 de julio (A. F.P.). — El gobernador de Madrid hizo una enérgica reconvención al Servicio de Seguridad de la ex Presidenta de Argentina, María Estela Martínez de Perón, por los desórdenes provoca-

dos el día de la llegada a España de la viuda de Juan Domingo Perón, según declaró a Radio Nacional de España el ministro del Interior, Juan José Rosón.

La actuación de ese Servicio de Seguridad ocasionó

incidentes en el aeropuerto de Barajas el 10 del actual, al resultar golpeados periodistas y fotógrafos que esperaban la llegada de "Isabelita" Perón.

"Ellos tienen que considerar —dijo el ministro—, que con la anuencia del gobierno, la señora Perón vive en España y tiene derecho a vida pacífica. Se le permite tener un servicio de protección, que puede tener cualquier ciudadano español, pero ningún servicio privado de protección puede generar desórdenes públicos".

Agregó que "cualquier desorden público que hubiera a partir de ahora, serviría para que tuviéramos que reconsiderar algunas

SIGUE EN LA PAG. VEINTIDOS

Fuerte Reconvención del Gobernador

Sigue de la página dos

de las condiciones en cuya virtud se produjo la autorización para esa protección".

Por otra parte, la jornada del domingo transcurrió con normalidad. Acompañada por policías españoles asistió a misa por la mañana

na y a la salida de la Iglesia fue ovacionada por un puñado de feligreses.

A continuación fue a comer en La Sierra, cerca de Madrid, antes de ir al cine para asistir a la proyección de "El Cartero Llamó dos Veces" con Jack Nicholson, uno de sus actores favoritos.